

Liebe Breitbandunterstützer,  
liebe Bürgermeisterinnen und Bürgermeister,  
liebe Multiplikatoren,

der Breitbandausbau in Ihren Gemeinden im Zuge der WZV-Breitbandinitiative II ist in vollem Gange!

Der Tiefbau der Haupttrassen ist fast abgeschlossen. Einige wenige Lücken können erst jetzt kurzfristig aufgrund der Wetterverhältnisse (Regenreicher Januar + Februar) geschlossen werden. Bei vielen von Ihnen wurde allerdings schon der Tiefbau auf den Grundstücken fertiggestellt. Auch die Hausanschlussmontagen sind schon gestartet. In Bahrenhof und Bühnsdorf sind diese schon am weitesten vorangeschritten.

Leider sind wir auch bei den Ausbauarbeiten nicht um Herausforderungen herumgekommen. Aber Herausforderungen sind da, um gemeistert zu werden. Neben Schlechtwetter und gesundheitlichem Personalausfall (CORONA) kam es z.B. auch zur Sachbeschädigung des Multifunktionsgehäuses (MFG) in Bühnsdorf. Wir vermuten, dass hier ein KFZ Anfang März eine „unglückliche Drehung“ vorgenommen hat. Das MFG muss nun leider ausgetauscht werden, was auch zur Folge hat, dass die Montagen in dem MFG erst später fertiggestellt werden können.

Überdies steht der Breitbandausbau vor den Herausforderungen das Bestandsnetz mit dem „neu gebauten Netz“ zu verbinden (sog. Kollokationspunkte). Bei einigen sogenannten Kollokationschränken (sehen aus wie ein MFG), welche Adressen bündeln und das Signal weitergeben, müssen auf Grundlage des Netzkonzeptes des Fördermittelgebers weitere Kapazitäten geschaffen werden. Zwei „Kollos“ müssen ausgetauscht werden und bei allen weiteren (12 Stück) muss eine Erweiterungsplanung vorgenommen werden (z.B. Reservekapazitäten). Diese notwendige und fördermittelkonforme Überplanung wird einige, wenige Wochen in Kauf nehmen und führt dazu, dass die finalen Montagen zwangsläufig später fertiggestellt werden können.

Nach der Fertigstellung der Tiefbau- und Montagearbeiten werden die Gemeinden in Bauabschnitten an den Betreiber wilhelm.tel übergeben, welche anschließend mit den Portierungen und der Inbetriebnahme beginnen können. Der erste Bauabschnitt (Gemeinden Bahrenhof und Bühnsdorf) wird Mitte Mai übergeben. Sukzessive werden die anderen Bauabschnitte im Anschluss wöchentlich übergeben. Bis Mitte Juni wird die Gesamtfertigstellung mit Abschluss den Gemeinden Krems II, Blunk, Rohlstorf, Schieren und den süd-östlich gelegenen Teilen von Nehms erfolgen. Insgesamt ergibt sich in der Addition der zuvor dargestellten Verzögerungsgründe eine Bauzeitverlängerung von ca. 7-8 Wochen.

Was lange währt, wird endlich gut: Wir sehen... nicht nur „Licht im am Ende des Tunnels“... sondern alsbald „Licht in unserer Glasfaser“ – in Ihren Hausanschlüssen! Sollten Sie Fragen haben oder näherer Erläuterungen wünschen, rufen Sie uns gerne an. Vielen Dank für Ihre Geduld und Ihr Verständnis – wir wünschen Ihnen ein sonniges + angenehmes Wochenende!

Mit freundlichen Grüßen  
i. A.  
Franziska Saul  
Projektleitung Breitband



Wege-Zweckverband  
der Gemeinden des Kreises Segeberg  
Am Wasserwerk 4 - 23795 Bad Segeberg  
Tel. : 04551 909-241  
Fax : 04551 909-149  
E-Mail : [Franziska.Saul@wzv.de](mailto:Franziska.Saul@wzv.de)  
Internet: [www.wzv.de](http://www.wzv.de)